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产品名称 陪诊的市场前景如何?,健康险赛道“新”，请看
这七八九个前景。

公司名称 郑州龙之宇科技有限公司

价格 10000.00/套

规格参数

公司地址 郑州市河南大学大学科技园东区12号楼602

联系电话 19137161875 13017688270

产品详情

对于健康保险来说，这是好的时机。有一条轨道。也是惨的时候，赛道很拥挤。如果健康险的底层逻辑
是抓住痛点，满足需求，总会有层出不穷的新赛道。枝头吹柳少，天涯何处无芳草。在这篇文章中，我
们将谈论789赛道的前景几何。 

行：角膜疾病保险 

事实是：我国约有400-500万人因眼角膜疾病导致失明，而且这个数字还在以每年10万人的速度递增。大
部分角膜盲患者需要角膜移植才能重见光明，但我国每年仅开展角膜移植手术约8000 ~ 10000例。在武汉
，只有谢赫、同济、省人民医院等少数几家医院能做角膜移植手术，而在全国，能做角膜移植手术的医
院不到100家。目前能开展角膜移植的医生并不多，全国大概不超过100名。2013年12月，世界首例培养的
人角膜内皮细胞移植手术诞生。 

笔者的感受：国内需要角膜移植的角膜盲主要集中在感染性角膜炎、角膜损伤和眼外伤引起的角膜变性
。本着“兜底、扩面、提升”三管齐下的原则：一是预防保健要做好，保险服务可以支持；其次要做好
方案，可以有保险服务支持；第三，要创新应用，可以通过保险服务来支持。角膜病与职业、年龄有很
强的相关性，适合团体保险或个人保险。还可能出现健康险和意外险、人身险和财产险的跨界组合。保
险和服务的跨界结合是必然的。 

第二行：难治性高血压 

事实是：难治性高血压的定义：在改善生活方式的基础上，使用3种合理可耐受的降压药(包括利尿剂)一
个月后，血压仍未达标，或仅服用4种降压药血压才能得到有效控制；难治性高血压中，以原发性高血压
为主(90%)；继发性高血压多表现为顽固性高血压。 

笔者的感受：比高血压更难的是难治性高血压。如果健康管理被人们普遍鄙视，那么对于已经进展到难
治性高血压的患者，一定不能等闲视之。健康险能做的不是浑水摸鱼，而是雪中送炭。让我们看看如何
在这个特殊而冰冷的轨道上，与服务行为和患者生活方式协同工作，实现效益大化、成本小化、实现速
度快化。保险，有自己的BGM，质量高，。 



第三行：中医医院和科室 

事实：28日，香港特区政府为香港首家中医院举行了开业仪式。预计2025年医院建成，分期投入使用。
中医院将分为六个子科室：内科、内科、妇科、儿科、骨科、针灸科。有70个咨询室和45个室，400个床
位，其中250个住院床位和90个日间床位。预计全年门诊咨询量约31万人次。 

笔者的感受：在mainland China和台湾省，内、外、妇、儿是西医医院长期存在的问题。他们会是中医院
的新鲜事物吗？(在能力保证的前提下，在一些有限的中医优势病种上)。健康险能做的是在疗效不变的
前提下发展两大空间：一是为中医诊疗服务提供患者分流，尝试付费方式改革，使总费用不高于西医科
室或略高；二是对中医诊疗服务有选择倾向的条件和病例，以中医科室为导向，尊重科学和人文，体现
科学性、服务性和个性化。 

第四行：麻醉师和专家 

事实是：麻醉医生的急救能力必须精通重症医学等其他科室。麻醉师更知道怎么做 

笔者的感受：即使公立医院服务价格的改革和调整逐步到位，即使假设这个过程是迅速的，麻醉医生和
专家的技术劳动价值也不会在之内被轻视。合理利益奶酪恐怕要过很长时间才能到达这里。极端的情况
，排名可能比护理人员还靠后。仅仅依靠市场驱动的力量，健康保险对麻醉服务的支持并不局限于C端
，必须经过B端。高端的医保和实用的服务离不开高质量的麻醉。 

第5行：颈动脉斑块 

事实是：目前我国有近2亿人患有颈动脉斑块，其中颈动脉斑块检出率超过40%！需要强调的是，并不是
每个颈动脉斑块患者都需要开始降脂，通常需要考虑整体心血管风险后再决定是否应用。 

笔者感觉在体检和之间，类似颈动脉斑块的“疾病”大量存在，大量发生。这是健康保险与体检、、健
康管理和疾病管理挂钩的重要目标。技术上来说，我还在学习，但还不成熟。健康保险应该加入到这个
不断成熟的过程中，以低的成本、佳的效率、大的影响，在健康事业上做出努力。可以肯定的是，健康
险作为重要的支付方，可能会催生新的“疾病”，也可能会废除一些旧的“疾病”，而这些影响终都是
行业和患者认可的。 

第六行：陪同医师 

事实是：的陪诊依托平台，和黄牛大的区别就是光明正大。平台上明码标价：排队挂号39元，送结果跑
腿49元，全程陪同诊断168元。相比个人咨询，价格实惠很多。 

笔者的感受：陪护医生的自我介绍一直在强调量变(比黄牛实惠)，我们总说量变导致质变。但这一次，
真的是质变了，量变不量变已经不重要了。这几年在国家和地方政府打击号贩子的雷霆手段下，挂号就
医确实容易多了。行业的灰色利益失去了，陪护医生的平台上增加了一项新的服务，于是出现了一个新
的职业。健康保险行业应该对此保持敏感，要么购买其服务，要么建立一个类似的平台。狭义来说，在
生药学、医保、陪护医生的转化上有一些优势。 

未完待续⋯ 

想了解更多有关“陪诊app开发价格、陪诊小程序开发价格、陪诊平台开发、陪诊的市场前景如何?、陪
诊软件开发”的问题，可以联系我们，11年软件开发经验，上千家合作案例，深耕多个行业，
特别对陪诊行业有深入研究，也开发的有陪诊行业成品系统，欢迎来咨询查看测试系统
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